

Sekundarschule Rümlang-Oberglatt

www.sekro.ch

Schulverwaltung

Irene Meier (Leitung)
Gaby Weiersmüller (Finanzen)
Barbara Meier (Schülerbelange, div.)
Postfach 324
Glattalstrasse 131
8153 Rümlang
Telefon 043 211 20 90, schulverwaltung@sekro.ch

Öffnungszeiten:

Montag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Dienstag	geschlossen	14:00 - 18:00
Mittwoch	08:30 - 11:30	geschlossen
Donnerstag	08:30 - 11:30	14:00 - 16:00
Freitag	08:30 - 11:30	geschlossen

Andere Termine sind auf telefonische Vereinbarung möglich.

Schulleitung

Rolf Keller
Postfach 324
8153 Rümlang
Telefon 043 211 69 10
schulleitung@sekro.ch

David Ondraschek
Postfach 324
8153 Rümlang
043 211 69 11
david.ondraschek@sekro.ch

Schulsozialarbeit

Rafael Giamara
Postfach 331
8153 Rümlang
Telefon 079 792 97 96
ssa@sekro.ch

Patricia Rütten
Postfach 331
8153 Rümlang
079 908 76 84
patricia.ruetten@sekro.ch

Elternrat

www.elternrat-ruemlang.ch - info@elternrat-ruemlang.ch

Skilager 2018 in Elm



Bei tollen winterlichen Bedingungen konnte unsere Schule einmal mehr ein tolles Schneesportlager in Elm durchführen. Ein grosser Dank an dieser Stelle allen beteiligten Leitern und Helfern. Einen Eindruck ins Lagerleben gibt uns Cyril Dambach aus der A3b mit seinem Lagerbericht.

Bereits am ersten Sonntag der Sportferien fuhren Schüler aus der 1. und 2. Sek. zusammen mit 4 Co-Leitern und 7 Leitern bzw. Köchen nach Elm im Kanton Glarus. Als wir alle unser Gepäck in den Zimmern verstaut hatten, gingen wir in vier Gruppen (2 Snowboard, 2 Ski) auf die Piste. Die Pistenverhältnisse waren relativ gut, und das Wetter wechselhaft. Sonntagabends fand ein Spieltournament statt, welches aus «Töggele», Uno, Mühle und "4 gewinnt" bestand. Am nächsten Morgen waren wir mit leicht abgeänderten Gruppen wieder auf der Piste, und manche lernten durchs wiederholte Hinfallen enorm viel dazu. Nach dem anstrengenden Wiederaufrufen fand am Abend ein «Wetten, dass...» statt. Dabei riskierten die einen, am nächsten Tag krank zu sein, indem sie barfuss im Schnee herumrannten oder sich sogar mit nacktem Oberkörper in den Schnee legten, während andere wetteten, dass sie eine Schnur mit blossen Händen zerreißen können. Gemäss Abendprogramm für Dienstag schauten die Teilnehmer einen Film, der jedoch von einigen als langweilig bezeichnet wurde. Am Mittwoch schlittelten wir die Schlittelpiste bis ins Dorf Elm hinunter, wobei wir wegen sulzigem Schnee von Kopf bis Fuss nass wurden. Obwohl die Nachtruhe bereits begonnen hatte, wollten sich 2 Schülerinnen nicht an die Regeln halten, und gingen zu den Jungs ins Zimmer, was zur Folge hatte, dass ihr Lagerleben damit beendet war. Am Donnerstagmorgen führten wir ein Skirennen durch. Dieses Rennen gewann nicht der Schnellste, sondern der konstanteste Fahrer, denn das Ziel war, in zwei Läufen eine möglichst identische Zeit zu erzielen. So hatte jeder die gleiche Chance auf den Sieg. Nachdem wir uns alle wieder frisch gemacht hatten (die letzten mit viel kaltem Wasser) gingen wir ins Bergrestaurant Äpli, und genossen ein feines Fondue oder Raclette. Danach war die Rangverkündigung des Skirennens. Die Waghalsigen stürzten sich nach dem Restaurantbesuch gegen den Willen von Herrn Kaufmann einen eisigen Hang runter, wobei ein paar nicht mehr bremsen konnten. Am Freitagmorgen fand man nur noch die Unentwegten auf der Piste, während die anderen ihre Sachen packten. Am späteren Nachmittag kamen wir alle erschöpft, doch zufrieden und um eine tolle Lagererfahrung reicher, wieder zuhause an.



Infos zum Neubauprojekt Sekundarschulhaus Chliriet in Oberglatt

Teilnehmer für Projektwettbewerb Neubau Sekundarschulhaus Chliriet in Oberglatt sind ausgewählt

Ende Januar 2018 wurde die Teilnahme am Projektwettbewerb öffentlich ausgeschrieben. Für den Neubau des Sekundarschulhauses Chliriet in Oberglatt haben sich viele Planer-Teams interessiert. Insgesamt wurden 38 Bewerbungen rechtzeitig eingereicht.

Das Präqualifikationsverfahren stand allen interessierten Teams offen. Das von der Schulpflege eingesetzte Beurteilungsgremium hat anhand der Kriterien Leistungsfähigkeit und Referenzen aus den eingegangenen Bewerbungen die 6 bestgeeigneten Teams für den Projektwettbewerb ausgewählt.

Die Teams bestehend aus Architekten, Bauingenieuren, Landschaftsarchitekten und weiteren Fachplanern haben nun die Aufgabe, für den Bau des Sekundarschulhauses Chliriet eine ortsbaulich, architektonisch und aussenräumlich qualitätsvolle Lösung zu finden, welche die Anforderungen eines modernen und zeitgemässen Betriebs einer Sekundarschule erfüllt und sich gut in das bestehende landschaftlich geprägte Umfeld integriert. Die Umsetzbarkeit im vorgegebenen Kostenrahmen ist sehr wichtig.

Die im Präqualifikationsverfahren ausgewählten Teams verfügen über ausgezeichnete Referenzen. Das Beurteilungsgremium erwartet deshalb qualitativ hochstehende, kreative und innovative Lösungen. Die Wettbewerbsbeiträge werden im Juli 2018 beurteilt. Das Siegerprojekt und die weiteren Wettbewerbsprojekte werden anschliessend im September 2018 öffentlich präsentiert.

Nächste Termine

Donnerstag	29.03.2018	Gründonnerstag schulfrei
Freitag-Montag	30.03.-2.4.2018	Ostern
Montag	16.04.2018	Sechseläuten
Freitag	20.04.2018	Team-Weiterbildung schulfrei
Freitag	27.04.2018	Umstufungstermin 1. Klassen